

Naciones Unidas convoca nueva reunión para dialogar sobre Siria



Naciones Unidas, 17 ene (RHC) El enviado especial de Naciones Unidas para Siria, Staffan de Mistura, invitó hoy al gobierno de Damasco y a la Comisión de Negociaciones en ese país a una nueva reunión con el organismo multilateral.

La cita se realizará el 25 y 26 de enero en la sede en Viena de la ONU y se inscribe en el marco del proceso político de diálogos desarrollados en Ginebra, señala un comunicado.

De Mistura espera la participación de ambas delegaciones (la gubernamental y la de oposición) y desea que vayan preparadas para un lograr un compromiso sustantivo en la plena implementación de la resolución 2254 del Consejo de Seguridad, considerada una hoja de ruta para la paz en el país levantino.

Mientras se prepara para la sesión en Viena, el enviado especial reiteró que cualquier iniciativa política de los actores internacionales debe evaluarse por su capacidad de contribuir al proceso político desarrollado en Ginebra, con el apoyo de la ONU.

Naciones Unidas considera que no existe una salida militar para la situación en Siria, guerra a la que se atribuyen cientos de miles de muertos y millones de desplazados.

La crisis en el país árabe estalló en marzo de 2011, en buena medida como resultado del interés de

occidente y sus aliados regionales en imponer un cambio de régimen en Damasco.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/152803-naciones-unidas-convoca-nueva-reunion-para-dialogar-sobre-siria>



Radio Habana Cuba